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6 月 23 日からスタートした第二回市会定例会では、「新型コロナウイルス感染症‐くらし・経済

対策‐」第 2 弾の補正予算総額 187 億円が示されました。 

 私ども会派は 4 月に市に提出した「新型コロナウイルス感染症対策に対する要請書」に基づくと

ともに、いただきましたご意見・ご要望を反映すべく議論を重ねてまいりました。今回の補正予算

には、会派の意見が組み込まれたものとなりました（◆部分）。それぞれ十分ではないものの、医療

やくらしや経済を支えるものとして活用されるよう注視してまいります。 

 

 
☆第 2 波・第 3 波に備えた万全な医療体制の確保 55 億 7400 万円 

・新型コロナウイルス検査体制の強化◆ 

簡易検体採取体制の強化、身近な診療所での検査の実施に向けた感染防止対策他 

・医療機関の負担軽減と病床確保◆ 

・第 2 波に備えた予防対策・準備 

 

☆横浜経済と市民生活を守る 94 億 8300 万円 

・観光・MICE 産業の復興支援 

・厳しい状況にある市民生活支援 

横浜市立大学が実施する学生の学費減免への支援 

妊産婦等に寄り添った総合的な支援(分娩前のウイルス検査等)◆ 

・市民のくらしを支える、公益活動や福祉サービス事業者支援 

感染症拡大による利用自粛等で収入が減少した福祉サービス事業所の運営を支援◆ 

障害福祉、介護サービス事業所における感染者対応にかかる施設の感染予防対策、事業継続に

必要な経費を支援◆ 

 

☆新たな日常に取り組む36億7700万円 

・学校の再開と感染症対策支援 

非常勤講師、職員室業務アシスタント、学習支援ボランティア等の追加配置◆ 

感染症対策を徹底しつつ学びの環境を確保するための備品等を購入 
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横浜市会議員          プロフィール 

（泉区） 

31年間の小学校教職員を経て、横浜市議に。 
２０１０年初当選（現在４期目） 
 
【2020年度】 
常任委員会：温暖化対策・環境創造・資源循環委員会 
特別委員会：減災対策推進特別委員会 
会   派：政調会長 
・横浜市防災会議委員・横浜市国民保護協議会委員  

お気軽にご相談ください。 

地域の声が活動の源です!! 

IR 市民説明会の動画配信開催の撤回等を求める要望書 

 6 月 3 日の記者会見において、林市長は IR 誘致の市民説明会開催を、戸塚区、都筑区、栄区、

青葉区、瀬谷区、泉区においては実施せず、動画配信で代替することを表明しました。従来、公

会堂などの 18 区の開催会場に市長が出向き、直接市民に説明し、市民からの質問に直接答える

形での開催がなされてきました。これは、議会において市長が答弁したものであり、市民に対し

て約束したものです。 

 新型コロナウイルス感染症対策を理由に、市民、議会との約束である説明会の開催を独断で反

故にすることは、断じて許されるものではありません。コロナ禍で説明会を開催できないという

のであれば、コロナの影響が収束するまで、市民の健康、安全、生活を優先した市政運営に注力

すべきであり、IR 推進を停止すれば済むことです。市民との約束を守らず、動画配信という市長

の見解を一方的に流すだけで済まされるものではありません。 

また、「新しい生活様式」など With コロナ、After コロナへと社会が転換していくなか、市民の

生活、行動様式は変化し、海外からの観光客数が回復するかも不透明であり、建築や、空間設計

のあり方も変わることが予想されます。「ＩＲの実現に向けて」や、「横浜ＩＲ（統合型リゾー

ト）の方向性（素案）」等で示されてきた数字は、見直しが必要なものと考えられます。よって、

以下 2 点要望します。 

記 

１． IR 市民説明会未実施６区に対する動画での代替開催を撤回すること 

新型コロナウイルス感染症対策が収束するまで市民説明会を延期し、約束通り残る６区におい

て市民と直接会う形での開催とすること。 

２． IR によって想定される経済効果等の数値の再計算をすること 

新型コロナウイルス感染症の影響により、市民の生活や行動様式が変化し、今後外国人観光客

数の動向も見通せないなか、これまで計算されてきた経済効果など、0 ベースで再計算するこ

と。 

 

 

 

IR・カジノは危うい！ 
新型コロナの影響で世界のカジノは蜜を避けた営業になり、

先を見通せません。林市長は本会議で、「新型コロナの影響を受

けた誘致する IR の売上試算は今、評価できない。」と答弁しま

した。評価できない事業を前に進めてはなりません。神奈川新

聞の市民意向調査では、市民の 66.4％が誘致反対との結果が

示されました。市は、第 2 回定例会議会にカジノ IR の実施方

針案・募集要項案骨子を示しませんでした。市民説明会は動画

配信で開催しようとしています。議会・市民に対して、議論の

場と丁寧な説明が必要です。私ども会派は、次の要望書を提出

しました。 
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